

# *Vicepresidente cubano llama a desarrollar la producción de alimentos*

---



Insta vicepresidente de Cuba a desarrollar la producción de alimentos. Foto: Prensa Latina

Santa Clara, Cuba, 9 jul (RHC) El vicepresidente de Cuba, Salvador Valdés, llamó a aumentar la producción de alimentos para satisfacer la demanda de la población, la industria nacional y la exportación.

El también miembro del Buró Político del Partido Comunista dialogó, en Santa Clara con intendentes y delegados de la agricultura de los 13 municipios de la central provincia de Villa Clara con vistas a analizar el programa de autoabastecimiento territorial.

“Hay que poner a producir toda la tierra que se dispone en el país” destacó el vicepresidente cubano, quien argumentó que la campaña agrícola de primavera se ha desarrollado en condiciones adversas a tenor del recrudecimiento del bloqueo de Estados Unidos que ha limitado la entrada al país de equipos agrícolas, fertilizantes y otros insumos.

“No obstante ello se viene aplicando las 63 medidas para incentivar la agricultura en todas las provincias del país, aunque se precisa de un mayor intercambio con los productores”, señaló Valdés.

El delegado de la agricultura en ese territorio, Martín Peña, destacó que existen avances en el completamiento del fondo de tierras para las siembras de viandas, como del uso de medios biológicos, pero se insistió e en seguir creciendo en producciones.

Indicó que, para la campaña de frío, en los meses finales del año, el plan de siembra previsto es de 33 mil 100 hectáreas de viandas y hortalizas. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/293041-vicepresidente-cubano-llama-a-desarrollar-la-produccion-de-alimentos>



**Radio Habana Cuba**